



Regionaljournal Steiermark



Motorradlenker fuhr auf PKW auf

Takern I | Bezirk Weiz: Mittwochnachmittag, 08. Mai 2013, fuhr ein Motorradlenker auf einen PKW auf und erlitt einen Bruch des Handgelenks.

Gegen 15:50 Uhr wollte eine 48-jährige PKW-Lenkerin aus dem Bezirk Weiz mit ihrem Fahrzeug von der L 366 in den Eckweg einbiegen. Wegen eines LKW, hielt die 48-Jährige ihr Fahrzeug an. Ein nachkommender 54-jähriger Motorradlenker aus dem Bezirk Weiz bemerkte zu spät den stehenden PKW. Er kracht gegen das Fahrzeugheck und stürzte auf die Fahrbahn. Dabei erlitt er einen Bruch des linken Handgelenks. Der verletzte Motorradlenker wurde nach der Erstversorgung ins LKH Weiz überstellt. Die PKW-Lenkerin blieb unverletzt.

